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ATA Nº 20/2019 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 17 DE OUTUBRO DE 2019  
 
Aos dezassete dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezanove, na sala das sessões dos 
Paços do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da Câmara 
Municipal, Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a presença dos Vereadores, Domingos 
Manuel Marques Silva, Ana Isabel Tavares Cunha, Artur Manuel Borges Duarte, Alexandre 
Valente Rosas Caetano, Maria Júlia Lopes Oliveira, Ruben Américo Jorge Ferreira, Maria de 
Fátima Oliveira Bento e Vitor Manuel Soares Oliveira. ----------------------------------------------  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, coadjuvada por Mário Rui Almeida Barata, ao abrigo 
da deliberação proferida pela Câmara Municipal em 26 de Outubro de 2017, relativa à 
elaboração das atas das reuniões do órgão, e do despacho de coadjuvação emanado pela 
Diretora de Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ----------------------------------  
 
Às 12:00 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu início à reunião, dando conhecimento de 
reunião realizada com Entidade Coordenadora da Estação Náutica, com o propósito de 
efetuar o ponto de situação da candidatura da Estação Náutica de Ovar, seguindo-se uma 
visita à Marina do Carregal (NADO – Náutica Desportiva Ovarense e Clube de Canoagem de 
Ovar), e à Barrinha Surf School, em Esmoriz. ----------------------------------------------------------  
Mais informou que, a decisão de aprovação da candidatura será tomada a 28 de outubro e a 
divulgação pública será efetuada no âmbito do Business 2 Sea – Fórum do Mar, no dia 12 de 
novembro, na Alfândega do Porto. ------------------------------------------------------------------------  
Deu, ainda, conhecimento do início da 6ª edição do PEPAL – Programa de Estágios 
Profissionais da Administração Local, no âmbito do qual a Câmara Municipal vai promover 
10 estágios para jovens licenciados em diferentes áreas, e de que se encontra aberto o prazo 
para candidaturas às Bolsas de Estudo para alunos do Ensino Superior, até 31 de outubro. -----  
Referiu que, neste período, participou na reunião do Conselho Geral da ANMP. -----------------  
Salientou a assinatura do contrato de comodato com o Instituto do Emprego e Formação 
Profissional, IP, com vista à cedência de espaço no Pólo de Capacitação e Inovação Social, 
para a realização de Cursos e Ações de Formação e Capacitação, promovidas por aquele 
Instituto. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
No âmbito do Pelouro da Juventude, realçou a realização de um Workshop sobre a 
ferramenta Linkedin, no âmbito do Ciclo Prepara-te – Iniciativas Juventude, que contou com 
cerca de 30 participantes. -----------------------------------------------------------------------------------  
No que se refere a eventos e iniciativas promovidas pelas coletividades do concelho, 
destacou a realização da 31ª Meia Maratona Cidade de Ovar, promovida pelo AFIS, o II 
Encontro de Psicólogos da Administração Local, o 2º aniversário do Projeto HOSP – 
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Hospital de Ovar Sem Papel, a cerimónia de apresentação da época 2019/2020 do Esmoriz 
Ginásio Clube e o 21º aniversário da Casa do Benfica de Ovar. -------------------------------------  
De seguida, solicitou a indicação, por parte dos senhores Vereadores em regime de não 
permanência, de um Vereador neste regime, para fazer parte da Comissão de Análise de 
Propostas no âmbito do Orçamento Participativo, tendo sido indicado, por unanimidade, o 
senhor Vereador Artur Duarte. ----------------------------------------------------------------------------  
Por fim, propôs a realização de uma reunião Extraordinária da Câmara Municipal, no 
próximo dia 31 de outubro, pelas 09,30 horas, para analisar e discutir a proposta de 
Orçamento e Grandes Opções do Plano, para o ano de 2020, o que mereceu a concordância 
de todos os senhores Vereadores. -------------------------------------------------------------------------  
O senhor vereador Artur Duarte salientou alguns problemas relacionados com a 
Requalificação do Parque de Campismo de Esmoriz, questionado se, contratualmente, serão 
da responsabilidade da autarquia ou do concessionário. -----------------------------------------------  
Salientou, também, que continua a haver problemas com inundações, nomeadamente, junto à 
rotunda do Parque de Campismo, na Estrada Florestal, na Avenida Infante D. Henrique.  ------  
Salientou, ainda, a necessidade de se estudar uma solução para a Praça João de Santarém, na 
Praia de Esmoriz, onde há um sinal de sentido proibido que ninguém cumpre, e manifestou o 
seu entendimento quanto à adequação de realização do melhoramento deste local, 
eventualmente, com a construção de um parque infantil. ----------------------------------------------  
De seguida, questionou quanto à situação da Rua da Agricultura, quanto à reabilitação da 
Escola da Praia de Esmoriz, à requalificação do antigo estaleiro da Junta de Freguesia e ao 
estacionamento abusivo entre a rotunda do Barco e a Avenida da Barrinha. -----------------------  
Questionou, ainda, a retirada das floreiras na Avenida Joaquim Oliveira e Silva, devendo, na 
sua opinião, reavaliar as opções no sentido de embelezar aquela zona. -----------------------------  
Referiu, também, haver queixas quanto a um abrigo de passageiros na Avenida da Praia, em 
Cortegaça, que foi destruído pelo temporal, e um problema com as águas pluviais na rua que 
desce do Pavilhão para a ponte em Válega. -------------------------------------------------------------  
De seguida, o senhor Vereador fez a seguinte intervenção: -------------------------------------------  
“MOBILIDADE E TRANSPORTES --------------------------------------------------------------------  
Deverá ser um imperativo para qualquer autarquia pugnar para que os seus habitantes 
disponham de condições de acessibilidade e mobilidade que lhes proporcionem deslocações 
seguras, com tempos aceitáveis e custos acessíveis. ---------------------------------------------------  
Além destas preocupações acresce cada vez com maior relevância que essa mobilidade se 
processe com maior eficiência energética e reduzidos custos ambientais. --------------------------  
Dito isto, o que seguramente merecerá o acordo de todos, importa reflectir sobre o que se 
passa no Município de Ovar e de uma vez por todas elaborar um verdadeiro plano de 
mobilidade e transportes para o concelho, articulando-o com as necessidades de deslocação 
para os municípios vizinhos, seja qual for a área administrativa onde estejam integrados. ------  
O Programa de Apoio à Redução Tarifária (PART) lançado no início do ano, prevê que 60% 
do financiamento garantido com esta medida seja aplicada na redução dos passes sociais e 
40% utilizados para melhorar e aumentar a oferta, ou criar melhores condições de acesso à 
rede de transportes colectivos. -----------------------------------------------------------------------------  
Sabemos, e não temos qualquer pejo em o afirmar, que este programa beneficiou em grande 
medida as áreas metropolitanas de Lisboa (a que consome a maior fatia) e do Porto, ficando 
reservados para as outras regiões (Comunidades Intermunicipais) recursos muito inferiores. 
Criticamos com um especial enfase o facto da legislação que regula estes financiamentos, 
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não ter cuidado de prever a interligação entre diferentes regiões, que penalizam com maior 
incidência os municípios de fronteira, como é o caso de Ovar. ---------------------------------------  
Entendemos também que a necessidade de implementação urgente destas medidas levou a 
que não se estudasse com o rigor necessário a melhor forma de aproveitar esses recursos de 
molde a maximizar os benefícios para a população. ---------------------------------------------------  
Dito isto, entendemos que é chegado o momento de no caso de Ovar se proceder a um estudo 
sobre as necessidades de mobilidade dos nossos munícipes, as acessibilidades que carecem e 
os meios de transporte onde os benefícios plasmados na lei façam mais sentido. Para isso 
entendemos que o Município de Ovar deve levar a cabo quanto antes um estudo que sirva de 
base a um verdadeiro plano de mobilidade e transportes a implementar no concelho, de forma 
a evitar que sejamos confrontados com medidas avulsas que como é hábito depois de 
implementadas se perpetuam no tempo. -----------------------------------------------------------------  
Precisamos de saber os principais fluxos de mobilidade dos nossos munícipes, para onde se 
deslocam diariamente, os meios de transporte utilizados e as principais carências 
relativamente à acessibilidade a algumas localidades. Deve também essa consulta procurar 
identificar alternativas que possam servir de um verdadeiro estudo de mercado para os 
potenciais operadores de novas rotas. Dever-se-á também identificar os custos actualmente 
suportados e confrontar os inquiridos com a possibilidade de virem a utilizar alternativas aos 
meios agora utilizados se esses custos vierem a ser reduzidos por força da aplicação mais 
equitativa dos benefícios previstos no PART. -----------------------------------------------------------  
Para isso recomendamos que em estreita colaboração com as juntas de Freguesia do concelho 
se proceda quanto antes a um inquérito à população de molde a percebermos com maior rigor 
as necessidades de transporte dos nossos munícipes, e se identifiquem alternativas à realidade 
actual. Desta forma estaremos na posse de um documento imprescindível a quaisquer 
negociações que sobre este tema se venham a desenrolar. --------------------------------------------  
Com este documento pretendemos sensibilizar o executivo em permanecia para a 
necessidade de termos um maior e melhor conhecimento da situação no Município de Ovar, 
de forma a dotarmos o executivo de uma ferramenta essencial para futuras negociações no 
âmbito da CIRA ou com o poder central. A situação tal como está é altamente penalizadora 
para os ovarenses, que se vêem numa situação altamente desfavorável se compararmos com 
o que se passa com os munícipes da área metropolitana do Porto. O facto de as deslocações 
de comboio não serem subsidiadas no âmbito do plano aprovado pela CIRA prejudica os 
vareiros, que nem medidas paliativas como as apontadas com a criação de 4 novas carreiras 
rodoviárias podem compensar.” ---------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal informou que as concessões dos Parques de 
Campismo obedecem a diferentes modelos: no Furadouro o terreno pertence à Câmara 
Municipal de Ovar, enquanto, em Cortegaça e em Esmoriz, os terrenos pertencem às 
respetivas Juntas de Freguesia. Assim, no caso do Parque de Campismo de Esmoriz, está em 
causa a interação entre a entidade que gere o Parque de Campismo e a Junta de Freguesia, no 
sentido de serem executadas obras de fundo, que são da responsabilidade da entidade 
concessionária, estando a Câmara Municipal atenta a todo o processo. -----------------------------  
No que se refere às situações de inundação verificadas, salientou que este é um problema em 
todo o concelho, dado o nível freático ser muito elevado e à construção edificada no passado, 
que não acautelou o necessário escoamento das águas pluviais. No entanto, considerou que a 
Câmara Municipal está a tentar resolver alguns dos problemas mais críticos, aproveitando as 
intervenções que estão a ser feitas para resolver parte dos problemas. Mais referiu que a rede 
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de águas pluviais existente no concelho não funciona bem na sua totalidade, nem está 
preparada e dimensionada para os problemas existentes atualmente, sendo que os serviços 
técnicos estão a procurar encontrar soluções para cada situação identificada. ---------------------  
No que se refere à Praça João de Santarém, é da responsabilidade da Junta de Freguesia, a 
Câmara Municipal vai interagir com esta Autarquia para resolver o problema. -------------------  
Relativamente à Rua da Agricultura, referiu que já foi feita a intervenção na Rua dos 
Tanoeiros, e era intenção fazer tudo ao mesmo tempo, mas tal não foi possível, ficando o 
registo do propósito de intervenção, também neste local, logo que viável. -------------------------  
No que concerne à Escola da Praia de Esmoriz, considerou que o grau de exigência dos pais 
é cada vez maior, pretendendo, também, a requalificação do recreio. No entanto, atendendo 
às requalificações já efetuadas, a Câmara Municipal decidiu intervir, em 2020, nas Escolas 
Primárias do Furadouro, São João, Habitovar e Gavinho – estabelecimentos de ensino que 
ainda não foram requalificados –, não estando prevista qualquer intervenção na Escola da 
Praia. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Referiu, ainda, que o antigo estaleiro da Junta de Freguesia de Esmoriz tem de ser 
requalificado, está situado num espaço nobre e a Junta quer potenciá-lo. Acrescentou que 
está prevista a requalificação do espaço junto às Avenidas Raimundo Rodrigues e Oliveira e 
Silva, considerada uma prioridade pela Junta de Freguesia de Esmoriz, estando a ser 
analisada a intervenção a efetuar e a sua calendarização. ---------------------------------------------  
Quanto à retirada das floreiras, é uma competência da Junta de Freguesia, sendo que 
procurará conhecer-se as razões. --------------------------------------------------------------------------  
No que diz respeito a Válega, a adjudicação da repavimentação dos arruamentos será 
efetuada a muito breve prazo, sendo que, esta intervenção vai permitir mitigar um pouco a 
atual situação da generalidade dos arruamentos da freguesia, sendo intenção do executivo 
avançar com uma fase 2. -----------------------------------------------------------------------------------  
No que se refere à mobilidade, deixou uma nota positiva quanto à análise imparcial efetuada, 
que colocou os interesses de Ovar acima de quaisquer outros. ---------------------------------------  
Mais referiu que, apesar de ser escasso o valor que atribuído à CIRA, será cumprida, na 
íntegra, a redução prevista das tarifas, já contemplada no concurso público que se encontra a 
ser organizado, e será incrementada a oferta, com base no PINTRA, documento estratégico 
onde todas as questões levantadas pelo senhor Vereador estão devidamente tratadas. Para 
além das carreiras existentes, surgirá uma rede mais alargada, ligando os pontos de interesse 
do nosso Município e, também, melhorando o serviço na zona mais a sul e nascente. 
Considerou que o PINTRA pode não estar completamente atualizado. No entanto, abordada a 
situação de Ovar com profundidade e qualidade. -------------------------------------------------------  
Expressou a intenção de dar um salto qualitativo e procurar promover a mobilidade 
sustentável, melhorando a oferta de passes nos transportes ferroviários. ---------------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte considerou que o PART alterou completamente o 
paradigma da mobilidade, nas zonas mais beneficiadas. Considerou, ainda, que a Lei não é 
boa, sendo que, o Município de Ovar, como zona de fronteira e ainda que próximo da Área 
Metropolitana do Porto, fica sem possibilidade de acesso aos benefícios previstos para esta 
entidade. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Mais referiu que, sendo o PINTRA anterior ao PART, precisa de ser reformulado tendo em 
conta esta nova realidade, exige uma nova reflexão e carece de novos dados, perspetivando 
novas soluções. Constitui uma base importante, mas a realidade atual é que Ovar, em 
comparação, por exemplo, com Espinho e São João da Madeira, é fortemente prejudicado. ----  



 
CÂMARA MUNICIPAL DE OVAR 

ATA Nº 20/2019 - 17 de outubro de 2019  

            283 
 

O senhor Vereador Domingos Silva salientou que o PINTRA assenta numa base fundamental 
de mobilidade e não tanto de custos. Considerou que o importante é o estabelecimento de um 
Plano de Mobilidade, o que, por exemplo, tem possibilitado a comparticipação comunitária 
de vários projetos. Mais referiu que a CIRA está em contacto com a ANMP para tratar e 
encontrar uma solução para estas zonas de fronteira, tendo em consideração o número de 
passageiros que circulam entre Ovar e o Porto. ---------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal considerou que é importante conhecer e discutir 
estas questões, de enorme importância para os cidadãos, pelo que convidou os senhores 
Vereadores para estarem presentes no Congresso da CIRA, hoje à tarde, no qual este assunto 
será discutido. ------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------  
 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA 
NO DIA 03 DE OUTUBRO DE 2019. -----------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 677/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. ---------------------------------------------------  

 
VOTO DE LOUVOR APROVADO POR UNANIMIDADE PELA ASSEMBLEIA DE 
FREGUESIA DE VÁLEGA, À PROTEÇÃO CIVIL, BOMBEIROS AGRICULTORES 
E POPULAÇÃO CIVIL, PELA PARTICIPAÇÃO NO COMBATE AO INCÊNDIO 
OCORRIDO NA FREGUESIA DE VÁLEGA, NOS DIAS 12 E 13 DE SETEMBRO DE 
2019 - PARA CONHECIMENTO. ---------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 678/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. -----------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ALTERAÇÃO DO REGULAMENTO DO SERVIÇO DE APOIO À 
FAMÍLIA / FÉRIAS ESCOLARES - PARA APROVAÇÃO. -----------------------------------  
 

Deliberação nº 679/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e remetê-la à Assembleia 

Municipal. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROTOCOLO COM O OVARSINCRO - CLUBE DE NATAÇÃO, PARA A 
UTILIZAÇÃO DA PISCINA MUNICIPAL DE OVAR. ------------------------------------------  
 

Deliberação nº 680/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o protocolo. ------------------------------------------  

 
AVALIAÇÃO DE DESEMPENHO - SIADAP 3 - MARIA ARMINDA RENDEIRO 
OLIVEIRA - RECURSO ADMINISTRATIVO - PARA CONHECIMENTO. --------------  
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Deliberação nº 681/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. -----------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ESCALA DE TURNOS DAS FARMÁCIAS DO CONCELHO DE 
OVAR, PARA O ANO DE 2020. -----------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 682/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. -------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE REQUALIFICAÇÃO DO EDIFÍCIO ESMORIZTUR - ESMORIZ 
- TRABALHOS A MAIS. --------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor vereador Artur Duarte alertou para o facto dos valores em causa já acrescerem 
19% ao valor inicial. Considerou que é uma situação grave e que é necessário apurar 
responsabilidades. -------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva considerou que a obra não está a correr bem, havendo 
questões que merecem reflexão e poderão vir a ser imputadas à equipa projetista. A questão 
mais relevante, até ao momento, do ponto de vista financeiro, é a situação do telhado, que 
não seria objeto de intervenção e que já foi objeto de análise e enquadramento. Na verdade, 
não pode escamotear-se que se trata de um edifício com mais de 30 anos, que não tinha 
impermeabilização sendo que as situações que vão sendo detetadas e não eram suscetíveis de 
o terem sido em momento anterior, têm de ser resolvidas, acarretando custos acrescidos.-------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal expressou a sua concordância com as 
preocupações manifestadas pelos senhores Vereadores. -----------------------------------------------  
 

Deliberação nº 683/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com a informação nº 90/DAJF/SP, de 

14.10.2019, e proceder nos termos das alíneas a) a g) das respetivas conclusões. ------  

 
EMPREITADA DE REQUALIFICAÇÃO DOS LARGOS 1º DE DEZEMBRO, 
SANTA CAMARÃO, COMBATENTES E PERCURSOS DE LIGAÇÃO - RUA 
VISCONDE DE OVAR - OVAR - APROVAÇÃO DO RELATÓRIO FINAL E 
ADJUDICAÇÃO. ------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 684/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o relatório final, adjudicar a empreitada de 

“Requalificação dos Largos 1º de dezembro, Santa Camarão, Combatentes e 

percursos de ligação – Rua Visconde de Ovar - Ovar”, à entidade Construções 

Carlos Pinho, Lda., pelo montante de € 1.249.376,37, a que acresce o IVA à taxa 

legal em vigor, e proceder nos termos da alínea c) das conclusões do referido 

relatório final, de 15.10.2019.  ---------------------------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE REQUALIFICAÇÃO DOS LARGOS 1º DE DEZEMBRO, 
SANTA CAMARÃO, COMBATENTES E PERCURSOS DE LIGAÇÃO - RUA 
VISCONDE DE OVAR - OVAR - APROVAÇÃO DA MINUTA DO CONTRATO. ------  
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Deliberação nº 685/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a minuta do contrato.------------------------------  

 
PROPOSTA DE REALIZAÇÃO DE HASTA PÚBLICA PARA ATRIBUIÇÃO DO 
DIREITO DE OCUPAÇÃO DA LOJA Nº 1 (TALHO) DO MERCADO MUNICIPAL 
DO FURADOURO. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 

Deliberação nº 686/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. -------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA PARA A 
REALIZAÇÃO DE PROVA DESPORTIVA - LPAD/28, REQUERIDO PELA AFIS - 
ATLETAS FIM-DE-SEMANA - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 24.09.2019. ---------------------  
 

Deliberação nº 687/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 24.09.2019. -----------------------------------------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
07.10.2019 A 11.10.2019 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 688/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. -----------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA DE 28.09.2019 A 11.10.2019. ---------------------------------------------------------  

Deliberação nº 689/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. ----------------------------  

 
RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA RESPEITANTE AO DIA 11 DE OUTUBRO 
DE 2019 - PARA CONHECIMENTO. ----------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 690/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. -----------------------------------------  

 
INFORMAÇÃO SOBRE A SITUAÇÃO ECONÓMICA-FINANCEIRA DO 1º 
SEMESTRE DO ANO DE 2019 DO MUNICÍPIO DE OVAR - RELATÓRIO DA PKF 
& ASSOCIADOS - SROC, LDA. - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------  
 

Deliberação nº 691/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. -----------------------------------------  
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PROPOSTA DE CEDÊNCIA DE BENS MÓVEIS A TÍTULO DEFINITIVO À JUNTA 
DE FREGUESIA DE ESMORIZ - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 10.10.2019. ---------------------  
 

Deliberação nº 692/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 10.10.2019. ----------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE -------------  
 
AVALIAÇÃO DE 6 CANDIDATURAS DO CARTÃO SÉNIOR MUNICIPAL. -----------  
 

Deliberação nº 693/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 302 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 01.10.2019. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE REAVALIAÇÃO DE ESCALÃO DE SUBSÍDIOS EDUCATIVOS 
AO ALUNO RAFAEL ROCHA LEITE. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 694/2019: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 307 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 11.10.2019. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE REAVALIAÇÃO DE ESCALÃO DE SUBSÍDIOS EDUCATIVOS 
AO ALUNO RODRIGO NASCIMENTO DOS SANTOS. ---------------------------------------  
 

Deliberação nº 695/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 306 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 11.10.2019. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE REAVALIAÇÃO DE ESCALÃO DE SUBSÍDIOS EDUCATIVOS 
AOS ALUNOS REBECA ABIGAIL VICENTE GONÇALVES E AMADEU FILIPE 
VICENTE GONÇALVES. -------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 696/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 309 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 11.10.2019. -----------------------------  

 
PROPOSTA DE REAVALIAÇÃO DE ESCALÃO DE SUBSÍDIOS EDUCATIVOS À 
ALUNA FRANCISCA RAFAELA SILVA CARDOSO. ------------------------------------------  
 

Deliberação nº 697/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 308 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 11.10.2019. -----------------------------  
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PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DA CONCESSÃO DE BENEFÍCIOS SOCIAIS AOS 
BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE OVAR E ESMORIZ - ANÁLISE DE 10 
CANDIDATURAS. ----------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 698/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 310, 

da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 15.10.2019. -----------------------------  

 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO--------------------------  
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA GESTÃO URBANÍSTICA. -------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 699/2019: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. ----------------------------  
  
DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
57º da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro. --------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 13:11 horas, 
da qual, para constar, se lavrou a presente ata, que, depois de lida e aprovada, vai ser 
assinada, obrigatoriamente, pelo Presidente e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, 
Diretora do Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro, e pelos demais membros do 
órgão executivo que o pretendam fazer. ----------------------------------------------------------------  
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